## HINDOUÏSME, BOUDDHISME ET NOUVEL AGE

www.lesdouzetribusdisrael.fr

## Le père Teilhard de Chardin

Pour faire basculer l'occident chrétien dans le Nouvel Age, il a fallu l'impulsion d'un penseur religieux chrétien. Dans un questionnaire envoyé en 1977 a deux cent personnes engagées dans l'essor du Nouvel Age, deux personnalités ressortent comme ayant eu une influence majeure : le père Teilhard de Chardin et le psychologue Carl Jung.

Pierre Teilhard de Chardin (1881–1955) est un prêtre jésuite français, paléontologue en Chine, qui a voulu concilier l'inconciliable : Evolution de Darwin et Christianisme, amour du Monde et amour de Jésus-Christ et qui n'hésite pas à écrire dans un opuscule intitulé « Comment je crois » :

« Inépuisablement fécondées l'une par l'autre, ma foi individuelle au Monde et ma Foi chrétienne en Jésus n'ont pas cessé de se développer et de s'approfondir. »

Sa foi dans le Monde est la croyance en l'Evolution qu'il considère comme une énergie cosmique et qui selon lui ne doit par s'arrêter à l'homme mais conduire à un surhomme qu'il nomme « ultra-humain ». En ce sens, Teilhard de Chardin est le père et précurseur des doctrines du transhumanisme et de l'homme augmenté qui fleurissent de nos jours.

Finalement Teilhard de Chardin vénère comme les Hindous l'âme du monde, qu'il renomme « Energie psychique » ou « Esprit de la Terre ». Il tente d'unir l'Hindouïsme au Christianisme et à la Science en plaçant au sommet de l'Evolution un Dieu personnel : le Christ-Universel.

Voici la nouvelle religion qu'il appelle de ses vœux dès 1935 :

« Une convergence générale des Religions sur un Christ-Universel qui, au fond les satisfait toutes : telle me paraît etre la seule conversion possible du Monde et la seule forme imaginable pour une Religion de l'avenir. » Comment je crois, rédigé en 1935.